



En Norteamérica se desarrolla actualmente la mayor ofensiva en favor de España

Actitud franco-inglesa-belga respecto a la reanudación de relaciones diplomáticas con nuestra nación

De semana grande española, en Norteamérica, podríamos designar la actual, en que ha venido desarrollándose la mayor ofensiva en favor de España que recordamos, cuyos efectos ya no podrán ahogarse, y que, por el contrario, adquirirán una expresión práctica a todo lo largo del corriente año, cimentando un sólido futuro para las relaciones hispanonorteamericanas. Tan patente es esto que el único diario de Washington, el «Post», que man tuvo siempre una tenaz posición hostil al Régimen español, apenas ligeramente atenuada en los últimos doce meses, más que bafirse en retirada, se pasó fracamente al campo contrario, y en un largo editorial comentando el discurso de Kee no sólo reconoce el fracaso de la política seguida desde la Organización de las Naciones Unidas contra España, sino que, muestra más que prisa urgencia, en que se envíe un embajador a Madrid. Entre otra multitud de cosas, «Post» dice que Norteamérica tiene ya reconocido al Gobierno español desde principios de 1939, y que la resolución de la O. N. U. estuvo mal aconsejada, para terminar declarando que el envío de un embajador a España no debe influir en los méritos o defectos del Régimen y las cualidades de su Jefe, sino hacerse conforme a las ventajas o desventajas dentro de la actual situación internacional, añadiendo: «Que Franco nos guste o no, el hecho es que España forma parte de la Europa occidental. El enviar un embajador a Madrid tiene que hacerse más pronto o más tarde, y en nuestra opinión sería mejor pronto, pues cuanto más se retrase más carácter tendrá de endiosamiento moral de su Jefe».

Como ve el lector, pese al odio satánico que en esferas políticas bien conocidas, se tiene a nuestro amadísimo Caudillo; la verdad española se abre paso entre nuestros enemigos, cediendo en su injusta hostilidad. El triunfo del Generalísimo promete, Dios mediante, ser espléndido, según las noticias actuales.

Motivos de un posible cambio
NUEVA YORK, 13.—El corresponsal diplomático especial del «New York Times» en Lake Success resume hoy los motivos por los cuales Estados Unidos estarían dispuestos a apoyar en la O.

N. U. la cancelación del acuerdo de 1946 sobre España. Según el corresponsal, los motivos son los siguientes:

Primero. El número creciente de países que han enviado embajadores o ministros a Madrid, a

pesar de la recomendación de la O. N. U.

Segundo. La disminución de las fuerzas antifranquistas en la Asamblea General.

Tercero. La posibilidad de que el problema del reconocimiento de la China comunista por parte de Estados Unidos se presente al mismo tiempo en que la Asamblea General de la O. N. U. tenga en debate el caso español.—EFE.

Inglaterra estaría dispuesta a la anulación, dice la U. P.

LONDRES, 13.—«El Gobierno británico, sea laborista o conservador, aprobaría probablemente una acción concertada en las Naciones Unidas, hacia el próximo otoño, para anular la decisión de retirar los embajadores de Madrid», dice la United Press.

Agrega que el partido conservador está resuelto a hacer cuanto esté de su parte para que las Naciones Unidas anulen el acuerdo contra España. También afirma que si bien no es de esperar que los laboristas tomen la iniciativa en tal sentido, hay muchos sectores del laborismo oficial que verían con agrado fuese anulada la resolución de 1946 contra España.—EFE.

La actitud francesa

PARIS, 13.—En los círculos diplomáticos se comenta que Francia esperará la actuación de los Estados Unidos y de Inglaterra

para decidir la suya respecto a sus relaciones con España. Se afirma que muchas personalidades francesas, incluso el ministro de Negocios Extranjeros, Schuman, admiten ahora que la resolución de la O. N. U. en 1946 constituyó un fracaso, y se hallan personalmente dispuestos a apoyar su revocación.—EFE.

Bélgica se muestra favorable a la reanudación de relaciones

BRUSELAS, 13.—En el Ministerio belga de Asuntos Exteriores se dice que a tendencia general con relación a España parece favorable a la reanudación de las relaciones diplomáticas normales y que la situación ha sufrido considerable cambio desde la decisión primitiva de retirar los jefes de Misión. El órgano comunista, «Le Drapeau Rouge», publica, sin comentario alguno, las noticias de Washington relativas al cambio de posición de Estados Unidos.—EFE.

Los nacionalistas chinos permanecerán en el CONSEJO DE SEGURIDAD

Fué derrotada la propuesta soviética de expulsión

LAKE SUCCESS.—Por seis votos en contra, tres a favor y dos abstenciones, el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas ha rechazado la ponencia soviética en virtud de la cual había de ser expulsada la Delegación nacionalista china del seno de dicho organismo. La India y Yugoslavia se unieron a la ponencia soviética y se abstuvieron Gran Bretaña y Noruega.

Retirada de la delegación soviética

El delegado soviético, Jacob Malik, ha abandonado la sala de sesiones, al frente de su Delegación.

El tiempo en España

PARTE METEOROLOGICO NACIONAL

El tiempo ha sido bueno en toda España con nubes altas y con algunas nieblas en la mitad norte. Tiempo probable.—Sin variación notable.

La temperatura máxima de la jornada correspondió a Castellón, con 19 grados, y la mínima, a Teruel, con cinco grados bajo cero.

ción, una vez que el Consejo de Seguridad rechazó, mediante votación, la resolución soviética en la que se pedía la expulsión de la Delegación nacionalista china del seno de dicho organismo.

Los países que han votado contra la expulsión han sido Estados Unidos, Cuba, Ecuador, Francia, China y Egipto.

La «pequeña Asamblea»

Se espera que el delegado permanente del Brasil en la Organización de las Naciones Unidas, João Carlos Muñoz, será elegido presidente del Comité Interino o «pequeña Asamblea», que reanudará sus sesiones el próximo lunes, día 16. Aunque no ha habido reunión de delegados hispano-americanos para escoger el candidato, se sabe que la mayoría de las Delegaciones apoyarán a Muñoz.—EFE.

La Comisión de la O. N. U. llega a Jerusalén

JERUSALEN.—La Comisión de la O. N. U., integrada por seis miembros, ha llegado a Jerusalén. Dos de ellos, R. W. Reilly y Víctor Obenaus, establecerán contacto con el Gobierno de Jordania.—EFE.

Un huevo que pesa más de un kilo

ALMADEN, 13.—Una gallina de don Valentín Quintana ha tenido que ser sacrificada por no poder poner un huevo de gran tamaño. El huevo pesó más de un kilo. Está cubierto por diferentes membranas y su contenido es solamente yema.—(Cifra).

La crisis del Gobierno de Italia

ROMA.—El Presidente de la República italiana, Einaudi, ha reanudado esta mañana sus consultas a los jefes políticos, en el palacio del Quirinal, para resolver la crisis gubernamental.—EFE.

ROMA.—El jefe del partido comunista italiano, Palmiro Togliatti, ha manifestado al Presidente Luigi Einaudi, en la conferencia que sobre la crisis del Gobierno han sostenido esta mañana, que la dimisión del ministro del Interior Mario Scelba, debe ser definitiva.—EFE.

Indecisa orientación en la Bolsa de Madrid

Los ascensos y retrocesos fueron inconstantes y de escasa cuantía. MADRID.—Con tendencia irregular y negocio reducido terminó la última jornada de la semana en la Bolsa de Madrid. Los corros de valores de dividendos estuvieron poco concurridos de público y las operaciones se efectuaron con pesadez. Las cotizaciones, en general, mostraron inclinación ligera al descenso, y por ello, entre las acciones oscilantes, el número de las que retrocedieron fué superior a las que registraron avance. Una parte de los títulos que el día anterior descendieron, reaccionaron suavemente en alza, y por el contrario, otros que habían mejorado, cedieron en la cotización, lo que supone que la Bolsa no tiene orientación definitiva y que con facilidad se consigue impulsar los valores en alza o baja.

Catástrofe en un submarino inglés

Hasta ahora han sido salvados 25 de los 58 tripulantes

LONDRES, 13.—El Almirante británico anuncia que el submarino «Truculent» se ha hundido en el estuario del Támesis, después de chocar con un mercante sueco.

Van, hasta ahora, salvadas 15 personas, de las cuales tres han fallecido poco después de su salvación. Participan en las tareas de rescate del sumergible una fragata, un remolcador, un destructor y una embarcación especial para este género de trabajos.

que se vean precisados a quedarse en España, que acepten de buen grado tan costoso sacrificio, en aras del bien común de todos los españoles por la escasez de divisas y que los ofrezcan por las intenciones de nuestro Santísimo Padre el Papa Pío XII, felizmente reinante.

Primera peregrinación

El día 3 de febrero saldrá desde Barcelona para Roma una peregrinación nacional, que ha de asistir a la beatificación de la venerable madre Soledad Torres Acosta, fundadora de la Congregación de Siervas de María.

Las divisas necesarias para realizar esta peregrinación han sido concedidas por el Gobierno a la Junta Nacional del Año Santo. A causa del escaso tiempo disponible no se ha podido comunicar a las Juntas diocesanas con anticipación el anuncio de esta peregrinación, cuya organización técnica corresponde a la Junta Nacional de Peregrinaciones, avenida de José Antonio, número 34, a la que deben dirigirse las personas que deseen formar parte de ella.

El número de plazas fijado es el de un millar. El plazo de inscripciones quedará cerrado improrrogablemente el 20 del presente mes de enero.

EL SANTO PADRE recibe en audiencia especial al Jefe del Gobierno de Irlanda

Peregrinaciones españolas a Roma

El Gobierno hispano facilita las divisas necesarias para la que ha de asistir a la beatificación de la madre Soledad Torres, fundadora de las Siervas de María

CIUDAD DEL VATICANO, 13. Esta mañana recibió el Sumo Pontífice en solemne audiencia al Jefe del Gobierno de Irlanda, John Costello; a su esposa e hijos, al embajador de Irlanda y a otras personalidades del séquito. El primer ministro que fué recogido en coche del Palacio Apostólico, fué recibido al pie de la escalera pontificia por el camarero secreto participante y dos camareros de capa y espada; rendía honores una sección de la Guardia palatina. Una vez formada la comitiva, el Jefe del Gobierno irlandés subió a la Sala Clementina, donde lo acogieron el maestro de Cámara en funciones, el caballero mayor el secretario de Embajada, oficiales de la Guardia Noble y Sotza y otras personalidades.

El Padre Santo conversó con el primer ministro irlandés en su sala privada. Al final de la entrevista, el Jefe del Gobierno de Irlanda presentó a Su Santidad a su esposa, hijos y personal del séquito. El primer ministro ofreció al Pontífice un antiguo y precioso rosario irlandés de ámbar, y el Padre Santo entregó a aquél

una gran medalla con la efigie de la Virgen Salus Populi Romani y otras medallas a todos los acompañantes del primer ministro.

Terminada la audiencia del Sumo Pontífice, en la Sala de San Juan se efectuaron las presentaciones a los encargados de la Secretaría de Estado. Seguidamente, el Jefe del Gobierno de Irlanda y su séquito bajaron a la basílica vaticana, donde aquél fué recibido por una representación del Capítulo. Después de visitar el altar del Sacramento y el de las Confesiones, el cortejo salió de la basílica, rindiendo honores a la Guardia palatina.

A las once y media monseñor Montini y monseñor Tardini acudieron a la residencia del Jefe del Gobierno irlandés para devolverle la visita.—EFE.

Nota de la Junta española para el Año Santo

El Comité ejecutivo de la Junta Nacional de España para el Año Santo, recuerda de nuevo a cuantas organizaciones y personas se propongan organizar peregrinaciones a Roma, que deben someter

ter sus proyectos a la coordinación de la Junta Nacional, por medio de su Comisión de Peregrinaciones, y advierte, sin perjuicio de los acuerdos definitivos que adopte la Junta en su próxima reunión plenaria, que las presentes circunstancias en orden a las divisas que proporciona el Gobierno, impondrán, posiblemente, que todas las peregrinaciones se agrupen en Peregrinaciones Nacionales, cuyo número de peregrinos, clases y días de estancia en Roma, deberán ser fijados a tenor de la cantidad de divisas que le vaya siendo concedida a la Junta Nacional por los competentes organismos oficiales con los cuales está en contacto asiduo y directo.

Pueden estar seguros los católicos españoles de que ningún esfuerzo adecuado se omite ni será omitido, para que peregrine en el presente Año Santo a la capital de la cristiandad el mayor número que sea posible. Pero con esta seguridad que les ofrece, la Junta Nacional pide a los organizadores que hayan de recortar o abandonar sus proyectos y a los fieles

El escultor Marinas tiene ochenta y cuatro años y trabaja como si fuera un muchacho

Realiza las esculturas del nuevo monumento la Sagrado Corazón en el Cerro de los Angeles

Su mayor ilusión es concluir esta obra, mayor que la destruida por los rojos, y de la cual también fué su autor

Bajo estos títulos publica el diario madrileño «Arriba» una entrevista de Santos Alcocer con el laureado escultor don Aniceto Marinas, la que nos honramos en reproducir por referirse al eximio autor del monumento al Sagrado Corazón de Jesús en el Cerro de los Angeles, destruido por los rojos en 1936, y que realiza las obras del nuevo monumento que se ha de erigir prontamente en el mismo lugar del anterior. Don Aniceto Marinas residió en Avila en los años de la gloriosa Cruzada española, y goza aquí de muchas simpatías. El dejó el recuerdo de su estancia en esta ciudad con la magnífica imagen de San Francisco de Asis, que se venera en el convento de los RR. PP. Franciscanos.

Con nuestro afectuoso saludo al insigne artista, le deseamos salud perfecta para que sea una realidad su deseo de concluir la obra que trae entre manos

En el próximo mes de abril cumple ochenta y cuatro años de edad el admirable escultor español don Aniceto Marinas, a quien recientemente le dedicó una sesión de homenaje el Instituto de España. Y lo más extraordinario de este descolante artista es que, a pesar de llevar setenta y seis años de labor ininterrumpida, continúa en la actualidad entregado a su trabajo diario con igual afición y entusiasmo que en sus años mozos.

Le visitamos en su estudio. Realiza ahora los modelos en gran tamaño de los grupos, esculturas y detalles del monumento al Sagrado Corazón de Jesús en el Cerro de los Angeles, que se va a erigir en el lugar mismo en que se alzaba el anterior—también obra suya—, y que como es sabido fué destruido sacrilegamente por los rojos en el verano de 1936. Sorprendemos al maestro en pleno trabajo, a pesar de hallarse conveciente de una pulmonía, enfermedad que su enorme vigor físico, juntamente con la penicilina, han vencido en menos de una semana.

Escultor a los ocho años

—¿Cuándo comenzó usted a aprender escultura?

—Ya de muy niño, cuando apenas contaba ocho años, hacía muñecos y pequeñas esculturas de cera, y hasta caras de algunos canónigos de la catedral de Segovia.

Don Aniceto nos explica que nació en Segovia en 1866, y que a los siete años de edad comenzó a ganar la vida cantando como niño de coro en la catedral segoviana. Con la cera que recogía de las velas llegó a modelar toscas imágenes, en pequeño, pero que llamaban la atención por el sello personal que tenían, y que desde luego, revelaron unas condiciones excepcionales para el arte que después había de darle fama.

—¿Cuál fué su primer maestro?

—Un magnífico escultor catalán que trabajaba en la restauración ornamental del grandioso Alcázar de Segovia. Con él practiqué el dibujo y el modelado, y gracias a su dirección artística logré llamar la atención y obtener la protección de los diputados provinciales, que me enviaron pensionado a estudiar a Madrid. A los tres años de estudio en la capital de España presenté en la Exposición una estatua de San Sebastián que me valió mi primer premio: una segunda medalla. Hice oposiciones y gané una beca para seguir estudiando en la Escuela de Bellas Artes de Roma. En el primer año de estudios en Italia hice un grupo que envié a la Exposición de Madrid y obtuve otra segunda medalla. Por cierto que este mismo grupo, fundido en bronce, lo presenté en la Exposición de Munich y conseguí la medalla de oro. Mi último trabajo en Roma lo hice en la Exposición de Madrid una primera medalla. Esto fué el año 1892.

—¿Y cual es su última obra?

—Esta que usted ve: los modelos a gran tamaño para el monu-

mento al Sagrado Corazón en el Cerro de los Angeles, que ya se está construyendo.

El nuevo monumento del Cerro de los Angeles

—¿Puede usted decirme alguna de las características del nuevo monumento en el Cerro de los Angeles?

—Será más grande, más alto, que el que los rojos destruyeron. El monumento tendrá una altura desde la base de 40 metros. El anterior tenía solamente 29 metros. La estatua del Sagrado Corazón de Jesús tendrá un tamaño de 11 metros de altura, e irá sobre un pedestal de 30 metros. En el frente del pedestal va un grupo de dos grandes ángeles sosteniendo el escudo de España, que remata con la imagen del Corazón de María. Bajo el escudo va un grupo que simboliza la paz, con la paloma y la rama de olivo. En la base van dos grandes grupos escultóricos que representan a la humanidad santificada y a la humanidad santificable. Además se hará alguna otra alegoría, que ahora estoy estudiando, alusiva a la Cruzada nacional, a nuestra Guerra de Liberación, que reconquistó el Cerro de los Angeles para el amor de Cristo.

—¿Y han comenzado ya a tallarse estas estatuas?

—Dentro de muy pocos días, y bajo mi dirección, comenzará a labrarse la piedra en que se hace la del Corazón de Jesús.

—¿Su ilusión actual...?

—Que Dios me dé salud para poder concluir el monumento, que ciertamente va más despacio de lo que yo quisiera, a causa de

Economía internacional

Italia construye barcos para el extranjero

Italia, que durante el último quinquenio ha dado pasos de gran importancia para su recuperación económica, ha comprendido que al propio tiempo que lleva a cabo la reconstrucción de su escuadra puede muy bien cooperar a la construcción marítima comercial de otros países, consiguiendo con ello la absorción de ingentes cantidades de divisas imprescindibles en sus relaciones internacionales. Constante es la botadura de barcos destinados a otras marinas que tienen lugar en los astilleros del litoral itálico.

La producción mundial de tabaco

Según datos facilitados por el Departamento de Agricultura de Estados Unidos, la producción mundial de tabaco en el año finalizado el 30 de junio de 1949, ascendió a 3.285 millones de kilogramos, cifra superior en 2.968 millones de kilogramos sobre la media de 1935-1939.

Para el año 1949-1950 se cifra la producción de tabaco en 3.195 millones de kilogramos, ya que a pesar de haber aumentado la estimación referente a Estados Unidos, se verá compensada con disminución en otros países.

las dificultades que ofrece una obra de esta magnitud.

Ochenta y cuatro años y trabaja como un muchacho

Concluimos nuestra entrevista con el magnífico escultor y tremendo trabajador. Mientras nos busca una fotografía de la maqueta del monumento para ilustrar esta información, nos entretendemos admirando algunas de las obras que guarda en uno de los salones de su casa: una magnífica talla en caoba de «La Piedad», en cuyo trazo se ve perfectamente definida la influencia de nuestra mejor escuela de imaginería castellana; un grupo escultórico en bronce que representa la lucha de Urso con el toro, sobre cuyos lomos va amarrado el cuerpo de Ligia, del «Quo vadis»; un espléndido busto de mujer en mármol, magnífico de verismo y belleza. Luego, cuando don Aniceto Marinas entra, nos explica que se trata de su mujer, y que este busto lo hizo hace sesenta años. Nos despedimos de él, no sin antes manifestarle nuestra admiración por su vigor, por su agilidad, conservadas tan espléndidamente tras de tantos años de trabajo y esfuerzos. Y salimos de la casa pensando: setenta y seis años de labor y sigue trabajando como el primer día... No es mal ejemplo.

COSAS CURIOSAS

Curanderismo pueblerino

Decimos curanderismo pueblerino porque no queremos calificarle de universal. No hay barrida de gran ciudad que no tenga su acreditado curandero. Algunos de estos curanderos urbanos ya han progresado lo bastante hasta para hacerse médicos o hacer galeno a alguno de sus hijos, evitando así toda persecución judicial por ejercicio ilegal de la medicina. Una cosa hay, sin embargo, cierta en este aseguramiento personal del terapeuta aficionado, y es la de que, al conseguir títulos oficiales de sabiduría médica, la clientela se le va retirando de una manera sintomática.

Más curioso tipo es el curandero pueblerino. Suele tener un mote archipopular y clientela abundante. Conoce, por lo general, el secreto curativo de muchas hierbas y está muy impetuoso en la antigua medicina. Cuando alguien acude a él por simple curiosidad, avisa al bromista «que no visita».

No se sabe cómo, lo cierto es que el enfermo que de lejuna localidad a él acudía, quedaba pasmado de estupor al escuchar al curandero:

—Usted ha tenido un cólico de hígado hace una semana...

—Usted pasó tercianas ahora hace un año...

—Usted está mucho malo del pecho...

Estos son los diagnósticos más claros, que en ocasiones se suelta con terminologías que parecen verdaderamente médicas:

—Lo que usted tiene es «un curone en el mondongo».

Estos curanderos administran



LA JORNADA DE MAÑANA EN EL IV GRUPO

Los partidos señalados en el calendario son los que siguen:

Naval-San Javier (2-2); Tomelloso-Villena (0 0); Rayo-Mancheño (0-4); Talavera-Conquense (3 3); Cieza-Alcalá (3 2); Orihuela-Guadalajara (2-7); AVILA - Alicante (2-3); Toledo-Imperial (4 8), y Eldense-Valdepeñas (3 4).

El Tomelloso, con la conformidad del Villena, ha solicitado el aplazamiento de su partido hasta el martes día 17 festividad de San Antón, patrón de aquella localidad.

A la vista salta la importancia del partido de Palomarejos. Los dos primeros en la tabla se enfrentan y un empate bastaría a los murcianos para igualar los puntos positivos y aventajar a los de Toledo por average particular. Pero los toledanos querrán vengar el ocho que los marcaron en la Condomina en la primera vuelta y pondrán toda la carne en el asador. Buena entrada se espera y el Toledo ha declarado el partido Día del Club.

Los restantes partidos nos parece que ofrecerán pocas dificultades a los propietarios de los respectivos terrenos de juego.

Saltará en San Antonio el Alicante C. de F. nuevo en la plaza, equipo que se encuentra empujado con el Avila en puntos oficiales y positivos, aunque por cociente general se encuentre detrás de nuestro club. Es de esperar que después del partido de mañana, el gol average particular sea favorable al Avila ya que los alicantinos se lo ganaron en su casa por un gol de diferencia; y repetimos que esto de los promedios particulares puede tener al final su importancia.

De la última brillante actuación del Alicante frente al Orihuela, al que marcó cinco goles el domingo pasado, leemos en la prensa de aquella capital: «El Alicante jugó durante los noventa minutos poniendo el corazón en la pelea. Es difícil destacar nombres ya que todos pusieron entusiasmo máximo, funcionando sus líneas a la perfección, lo que dió unidad y armonía al conjunto que permitió desenvolverse en el campo con esa soltura que manifiesta el rendimiento de una máquina que tiene engrasadas todas sus piezas vitales».

Ya lo saben, pues, nuestros jugadores. El once celeste será un difícil enemigo y si se saca la confianza que frente al Eldense, será difícil encontrar al final el hueco que permita obtener los dos puntos. La alineación más probable de los visitantes será: Flores; Rey, Isidro, Lozano; Bleda, Javier; Jérica, Mundin, Sandoval, Manolet I y Santacreu.

El Avila ha traído bastante moral de Murcia. Todos coinciden en que les fué robado un punto por el parcial arbitraje y que sin jugar un buen encuentro, fué lo suficiente para tener acorralado al Imperial que es de los gallitos del grupo. Y nuestros jugadores tienen deseos de vengar en el primer adversario la derrota recibida en levante y demostrar a la vez a la afición avilense que sus buenos resultados en las salidas no se deben a casos fortuitos. Por otra parte, una victoria sobre el Alicante permitirá al Avila, en caso normal, saltar dos puestos en la clasificación quedando a punto para seguir escalando peldaños en sucesivas jornadas.

La alineación del Avila sólo está dudosa entre Aranda y Vila para el puesto de defensa izquierda. Los restantes serán Rovira, Peláez Julito, Montes, Pablito, Fuentes, Oliva, Adolfo, Uroz y Cubillo.

Los jugadores de nuestro equipo tendrán además el aliciente de saber que habrá espectadores forasteros venidos ex profeso para observar el juego de los avilenses y todos querrán destacarse por si fuera esta la ocasión de meterse en categoría superior. Pero que sepan también que no destacará más el que más cosas individuales haga sino el que practique mejor juego en beneficio del conjunto.

Dirigimos un cordial saludo a los expedicionarios alicantinos, esperando lleven grato recuerdo de nuestra ciudad y nuestra afición.

Dirigirá el encuentro el señor San José, del Colegio de Valladolid.

Se amplía el indulto otorgado a prófugos y desertores y a sus cómplices

El «Diario Oficial del ministerio del Ejército» ha publicado el decreto de ampliación del indulto otorgado a prófugos y desertores. Por la citada disposición se concede indulto total de las sanciones correspondientes a los prófugos de clasificación o concentración.

Igualmente se indulta de las responsabilidades en que hayan podido incurrir los inductores, auxiliares, encubridores o cómplices de los referidos prófugos.

Los prófugos a quienes se apliquen los beneficios de indulto quedarán exentos de la obligación de prestar servicios en filas cuando pertenezcan a reemplazos anteriores a 1945 y pasarán a la situación militar en que se encuentre su reemplazo, siguiendo en lo sucesivo las vicisitudes del mismo.

Los que pertenezcan al de 1945 y posteriores estarán obligados a servir en filas.

Las autoridades militares correspondientes, previo dictamen de su auditor, concederán el indulto a petición de los interesados.

Igualmente se concede indulto de las faltas determinadas por haber dejado pasar la revista anual o cambio de residencia sin dar el debido conocimiento.

ANUARIO GENERAL DE ESPAÑA

(Bailly-Baillière - Riera)
4 tomos encuadernados en tela con cerca de 9.000 páginas
MÁS DE 3.500.000 DATOS
54 MAPAS PROVINCIALES
Relación completa por riguroso orden alfabético de comerciantes, industriales, profesionales, etc. de España y Posesiones
Anuarios Bailly-Baillière Riera Reunidos, S. A.
Barricada de San Juan, 36 y 38 - BARCELONA

ALICANTE ESTACION DE INVIERNO

CASA DE REPOSO DEL PERPETUO SOCORRO

Un lugar ideal para enfermos y convalecientes.

Director: Dr. S. Sanjuán.

Pida informes a la Administración. Teléfonos 1203 y 1204.

de Gaeta, vencido por las huestes del Gran Capitán, éste les proveyó de caballos y otras cosas necesarias para su camino. Le respondió altivo el capitán francés, que no fuesen buenos los caballos, pues no tardaría en venir de nuevo sobre él, y no quisiera hacerlo con sus propias armas. A lo que el Capitán cordobés respondió: —Tornad en buena hora cuando quisieredes, que siempre hallaréis en mí la liberalidad que hasta aquí.

Decía el Gran Capitán que los soldados cuando no había guerra eran como chimeneas en verano.

Cuando acababa de conquistar un territorio, vió llegar una pequeña escuadra que se acercaba al parecer en su auxilio. Preguntó

uno de sus acompañantes al Gran Capitán que quién era el almirante de tal escuadra y éste respondió:

—Sin duda, Santelmo, que siempre aparece cuando ha pasado la tormenta.

A Diego García de Paredes, que le aconsejaba se quitase de un lugar peligroso, a donde llegaba la artillería, contestó:

—«Puesto que Dios no puso miedo en vuestro corazón, no vengáis ahora a ponerlo en el mío».

Como durante una batalla se le quemase la pólvora, respondió a uno de sus ayudantes que alarmado buscaba su parecer:

—«Animáos. Esas son las luminarias de nuestra victoria».

